

El retrovisor**1556**

Su sueño de un Imperio Universal bajo la dirección de los Habsburgo había fracasado y el estado de Europa era lamentable. Por ello, y por su deteriorado estado físico, Carlos I de España y V de Alemania abdicó en Bruselas, tal día como hoy del año 1556, de todos sus reinos. A su hermano Fernando le dejaba las tierras

del Imperio europeo y a su hijo Felipe, los Reinos de España y el Imperio americano. Carlos I se retiró y se apartó del mundo en el monasterio extremeño de Yuste, donde murió a los 58 años de edad. En su testamento reconoció a Juan de Austria, el futuro vencedor de Lepanto, como hijo suyo. POR JULIO MERINO



Foto de familia de todos los premiados en la primera edición de los Premios CEO de Cataluña

Barcelona Excelencia empresarial en los Premios CEO

En la sede de Foment del Treball en Barcelona, los ganadores de los Premios CEO de La Razón posan tras una noche de reconocimiento al liderazgo empresarial. Entre los galardonados destacaron, entre otros, Toni Ruiz, CEO de Mango, premiado en la categoría Industria de la Moda; Juan-Galo Macià, de Engel & Völkers,

por su excelencia en el sector inmobiliario; y Estel Mallorquí, de Biwel, por su compromiso con el bienestar laboral. La ceremonia hizo especial hincapié en la importancia de la innovación, la sostenibilidad y la resiliencia en la dirección de empresas que contribuyen al crecimiento económico de España.



Baldíri Ros, vicepresidente de Foment del Treball



El director de LA RAZÓN, Francisco Marhuenda

MIGUEL GONZÁLEZ/SHOOTING

Obituario

Marta Souto
(1964-2024)

*Exsecretaria
general de la
Xunta*



Marta Souto, ex secretaria general para el Deporte de la Xunta de Galicia, falleció a los 60 años en Vigo, tras varios años luchando contra un cáncer del que había empeorado en las últimas semanas. Marta Souto ocupó el cargo de delegada provincial de la Consellería de Cultura y Deportes durante el gobierno bipartito liderado por Emilio Pérez Touriño, hasta que en mayo de 2017 se convirtió en la primera mujer en liderar el Deporte Gallego tras sustituir en el cargo a Santiago Domínguez.

Entre «galego» y deporte
Bajo su liderazgo, impulsó las selecciones gallegas y el deporte femenino. Souto era una reconocida seguidora del Celta, al que acompañó en numerosos viajes, y del Frigoríficos del Morrazo, único equipo gallego que compite en la Asobal. En su faceta profesional, Marta Souto fue autora y coautora de distintos manuales y libros de estilo administrativo, como «Formularios básicos de procedimiento xudicial en lingua galega» (2003) o «Léxico de urbanismo, construcción e arquitectura» (2000). Souto en sus inicios fue también profesora de literatura gallega hasta el año 1992. Posteriormente fue la encargada y responsable del servicio de Normalización Lingüística del Concello de Vigo donde estuvo trabajando.